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VOSOTROS CREES QUE VAS ENVEJECIENDO, PUES LA VEJEZ ESTÁ CONTIGO, TÚ LA ESTÁS
HACIENDO; COMO EL QUE SE CREE ENFERMO, CREE QUE ESTÁ ENFERMO, ESTÁ ENFERMO,

PORQUE ASÍ LO ESTÁ HACIENDO; TODO LO QUE EL HOMBRE CREE, ESTÁ EN SU VIDA, ESTÁ EN SU
CUERPO. PUES TODO LO QUE VOSOTROS CREES, ESTÁ.

[20220410] Bien venidos sean, mis bien amados, y espero que vosotros pongas tu atención en
vosotros mismos, amados míos, vengo a vosotros porque es licito que todavía venga Yo a ti. Y Yo
con mucho agrado, con mucho deseo, con todo el poder vengo a ti a llamarles la atención. Amados
hermanos, debes comprender, DEBES DE SER UNO CON TODAS LAS COSAS, PARA QUE LAS
COSAS SEAN UNO CONTIGO, no estés en discordia contigo mismo.

Hoy es el momento, es el día de creerte que tú eres, que vosotros son los creadores del tiempo, del
espacio, de todas las cosas que hay aquí en esta tierra hermosa, en esta morada donde estás.
Unifíquense con todas las cosas, fluye más a las cosas y las cosas estarán contigo cambiadas. Porque
todo está en tu SER, todo está en tu alma, todo está en tu mente. Reconócete, mis bien amados, que
son los SERES, que no tan solo hoy son, que lo han sido en toda tu existencia, lo eres y lo seguirás
siendo porque vosotros eres el inmortal, vosotros eres, eres el Gran Creador de tus cosas. Y ya es
tiempo que te hagas responsable de todas tus cosas, es tiempo, porque el tiempo es llegado, los
tiempos son llegados y vosotros lo tienes que aprovechar, vosotros lo tienes que sentir en vuestra
alma.

Vengo a sintonizar contigo, vengo a formar este vínculo de amor y de sabiduría contigo, vengo a
ayudarte a quitar esas energías negativas que las has guardado por muchos tiempos y con las que has
trabajado, has jugado aquí en esta tierra. Este es el tiempo, pero vosotros lo tienes que creer, tienes
que hacerlo, tienes que verlo en ti mismo que hoy es tu tiempo, es tiempo de reconocerte y es
tiempo que tú reconozcas las cosas, porque es tiempo de cambiarlas, es tiempo de hacerlas llegar a ti
mismo, porque es tiempo que hagas un nuevo reino, una nueva morada, una morada especial para
ti mismo, aun estando aquí con tu cuerpo, estando aquí con tu cuerpo.

No seas como los hipócritas que éstos, éstos creen que van rumbo a la vida de Dios a alcanzarlo y
no es un ir, en un volver a la consciencia, porque ahí te has de comprender que eres el Dios vivo, el
Dios poder, el Dios fuerza, el Dios amor, el Dios eterno y que lo único que has de cambiar son tus
formas, son tus formas, hermanos. Éstas cambian, porque es necesario que el mismo SER las recicle y
las haga presentes, porque son tuyas, hermanos míos, y vosotros tendrás que hacerlo tarde que
temprano las renovaciones de todas tus formas, amados míos. Hoy es tiempo, hoy es hora, este es tu
momento, actúa pues, es tiempo de que vosotros hagas girar tu mundo y lo transformes a tu propio
mundo, en lo que quieres, en lo que estás tan afanado.

Amados hermanos, pero cuídense, cuiden vuestra alma, cuiden vuestra conciencia, cuiden vuestra
mente para que vosotros hagas en lo positivo tu casa, tu reino. Hermanos, porque esta madre tierra
debe contemplarles y vosotros debes alegrarla, porque la tierra es feliz cuando el SER es feliz. Pues
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entonces vosotros tienes que hacerlo para que tu alrededor, tus entornos, entonces comiencen a ser
felices sirviéndoles a vosotros mismos. Hermanos, es el momento que cada uno de vosotros pueda
hacer surgir el gran amor, la paz, la alegría, la felicidad, porque la felicidad nunca viene, nuca llega
de afuera, sino la felicidad está hecha en base de vuestro afán, de vuestra voluntad, de vuestro
deseo. Cuando llegas a cumplir tu deseo, viene la felicidad a vosotros, así es que se forma, así es que
se realiza, hoy tienen que hacerlo.

Deja que tus metas, deja que vuestras metas llévalas a cabo para que vosotros como SERES sientan
esa gran felicidad, pero para esto es necesario que cada uno de vosotros pueda irse convenciendo
que es el SER CREADOR de sus propias consecuencias. Hermanos, he aquí, apresúrense vosotros, no
huyas de ti mismo, no te escondas de ti mismo, no, no juegues el papel de lo contrario, de el astuto,
no seas así como el hombre ignorante que os tira la piedra y esconde su mano, no sean así, mis bien
amados, tienes que ser recto y amoroso y sincero contigo mismo, hermanos. Porque Yo les digo que
todo lo contrario a ti es lo que vosotros habéis jugado anteriormente, entonces aquello son energías
negativas que están contigo, pero son tuyas y vosotros tienes el deber de cambiarlas, de meterlas
bajo ese proceso para que sean energías buenas al final. Pero estas energías no cambian si vosotros
no las sometes a los cambios, si no son sometidas siempre estarán ahí y entonces te harán parecer
dos.

Hermanos amados, y esto estriba en el desamor, en no paz, es el bullicio, en no bondad, todo esto
son las energías sueltas de vosotros que las dejaste y que hoy pretenden ser diferentes, pero sin
cambiarlas esas energías. Pues esto tendrás que cambiarlo, tendrás que cambiarlo para que vosotros
encuentres tu propia paz, encuentres tu propio camino, encuentres tu propio reino, porque hoy lo
tienes dividido, tu reino está dividido, tu reino y por eso vosotros no sois feliz, no eres feliz, porque
es necesario que vosotros mates y comas, es necesario que vosotros mismos destierres de tu SER
cambiando esas formas que ya no quieres, y muchas de vosotros dices no quererlas, pero las
consientes, de estos les digo del desamor, de la venganza, de la lujuria, de la pobreza, de las
enfermedades, vosotros no las quieres pero las consientes. Y esto es división en ti mismo y no podrás
ser feliz mientras estés dividido, porque acorados que Yo mismo les he dicho que casa dividida no
prevalece, pues es así la vida de vosotros, mis bien amados.

Es necesario que vosotros destierres, quiero decir cambies la contienda, el bullicio en paz, el desamor
en amor puro, es necesario que vosotros des esos cambios porque ahí está ti reino, ahí está el nuevo
reino, ahí está tu salvación, ahí está tu reconocimiento como Dios que eres. Es que vosotros debes
darte cuenta, si en verdad, os digo Hijos, no te quito el valor, el poder que eres el Padre, mis bien
amados. Si solo es un darse cuenta y verás las cosas como son. Hermanos, Yo Soy el que Yo Soy, Yo
Soy el que Yo Soy, Yo Soy el que Yo Soy, mis bien amados. Y os he venido a ti, a vosotros a
convivir, a llamarles la atención y a decirles, pues, que es hora que vosotros cambies, te digo, el odio
por el perdón, la contienda por la paz, las enfermedades con la perfección.

Es tiempo para que vosotros se conozcan muy bien que son los Creadores, el hecho de que vosotros
no comprendas, no aceptes que eres el Creador, no es el hecho de que no sean, solo vosotros
inventaste el olvido y entraste en él y has olvidado que eres el Eterno y que has vivido toda la vida,
que vosotros habéis recorrido este mundo tierra experimentando en tu tiempo lo que has querido
experimentar. Eso has sido vosotros en cada tiempo, siempre has sido Dios, siempre lo han sido,
nunca han sido desvalidos, porque no existe, solo existe en la mente del SER opuesto a su propia
verdad, solo ahí con vosotros existe aquello, pero en la Vida Divina que está en vosotros no existe,
nada existe. ¿Cuándo lo puedes comprender que nada existe? Si todo lo que ves, todo lo que
escuchas, todo lo que hablas es tuyo, todo es por ti y nada es por ti.

Hermanos míos, y hasta las piedras que crees que son muertas, si les hablares te contestarían si lo
hicieras con tu fe, están muertas para ti porque tú las crees muertas, porque crees que están muertas
lo están para ti. Mis bien amados, todo, todo lo has hecho tú mismo, todo, ahora conéctate con EL
TODO, con todas las cosas y platiquen con ellas y verán que ellas te comentarán tantas cosas de la
vida. Amados hermanos, pero sean nobles, sean sinceros con vosotros, repréndete en tu corazón,
quiero decir, en tu alma, en tu conciencia, en tu mente y entonces todo será diferente para vos, para
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esta tierra, para los hombres. Amados míos, pero es necesario que vosotros entres contigo mismo, te
comprendas, es el tiempo de que sepas de que no vas, que no hay ningún ir a ninguna parte, que
todo está en tu alma, todo está en tu alma, hermanos míos. Pues cundo vosotros quieras ver, saber
de todas las cosas de la tierra, solo ve a tu interior, porque ahí está, ahí está todo, ahí se encuentra
todo en tu alma y en tu mente.

Hermanos, hermanos míos, porque vosotros has oído hablar aquí en tu tierra de otras vidas, de
otros planetas, pero todo esto no lo busques, no quieras verlo con tus ojos materiales, contémplalos
ahí en tu corazón o sea en tu alma, porque ahí está todo en tu alma. Vosotros como has estado
dormidos contigo mismo, has podido entrar en esta ignorancia tan grande que el hombre humano
sobre la tierra posee y está aferrado a ellos que no los hace comprender, que no son hermanos
universales; y vosotros debes de ser hermanos universales para que tengas todo, para que veas todo,
para que vosotros no desconozcas nada. Porque también Yo Soy desconocido para vosotros,
también Yo Soy el desconocido para ti, pero tú para Mí, vosotros para Mí en ningún momento son
desconocidos, son mis hermanos, son mis hermanos, son Dioses también. Pero vosotros que te has
convertido y estás en humanos no alcanzas a comprenderte, a saber de ti mismo.

Mis bien amados, he aquí, te digo, sintoniza con todas las cosas, pero si vosotros no comprendes, no
crees que las cosas pueden hablar contigo, no podrás y todo, todo da una respuesta en tu vida.
Dejad que las cosas os te hablen, que las cosas os te hablen y os te digan, porque las cosas están
ansiosas por cambiar, pero vosotros no les permites el cambio, porque estás aferrados a seguir en
esas posturas, entonces vuestra vida sigue, vosotros sigues en vuestras condiciones como hoy estás. Es
necesario que vosotros te doblegues a ti mismo, te pidas perdón a ti mismo para que vosotros
perdones todas las ofensas que has cometido, todo lo que vosotros habéis hecho cámbialos, porque
vosotros estás más en el lado negativo que en el lado del Dios Amor, del Dios Perdón, del Dios
Creador, de el Dios Perfecto, vosotros estás en contra de Él.

Y es necesario que vosotros despiertes y te puedas comprender y puedas saber que desde ahí de
donde estás no puedes encontrar a Dios mismo, porque no te aceptas, porque no te reconoces,
porque quieres andar en las tinieblas. He aquí, mis bien amados, redímanse, redímanse vosotros,
perdónense, porque, ¿cómo es posible que podrás perdonar a tu hermano si no te perdonas?, ¿cómo
es posible que puedas amar a tu hermano si no te amas a ti mismo? Si no eres el amor tú, ¿cómo
podrás amar a tu hermano? Si te desconoces a ti, ¿cómo podrás conocer a tu hermano? Si todo esto
es lo que vosotros tienes que hacer en esta vida si deseas un mundo nuevo. Recuerda que Yo os he
hablado que nada viene y las cosas que ves que vienen solo es tu pasado, es lo que has vivido ya en
otros tiempos, pero no deja de ser tuyo y eso siempre vuelve a ti.

Es por eso que Yo os les he dicho, el que os te pegue en una mejilla, déjale y dale también la otra y
así mostrarás tu perdón y cortarás las deudas y serás feliz. Es que vosotros vives con la ignorancia,
porque, ¿acaso el hombre, vosotros, siembras en tierra que está llena de malezas?, ¿acaso siembras?
Ves que primero tienes que cortarlas, tienes que limpiar tu terreno para después sembrar, ves que es
el cultivo. Cuanto más es tu mente, tu mente tienes que desbloquearla, tienes que dejar de ser
desamor, dejar de ser venganza, de ser ira, de ser odio, de ser fornicación, tienes que dejar de ser
todo esto y tienes que cortar la debilidad para que las enfermedades puedan disiparse. Todo esto es
tuyo y todo esto es lo que tienes que hacer para que vosotros digas: Dios vive. Porque tú lo estás
probando, tú lo estás probando contigo mismo, entonces estás volviendo a tu estado eterno.

Pues he aquí, sintoniza conmigo, porque si a algo habéis venido, pues hazlo y acátate a las leyes
divinas si os deseas ser una criatura de bien, de lo contrario estarás jugando contigo mismo. Porque
Yo vengo a ti y vosotros no estás aquí, os quiero decirte que vuestros cuerpos están aquí, pero
vuestra alma, vuestra mente, vosotros lo sabes dónde se encuentra cada uno de vosotros. Hermanos,
y es necesario no engañarse, es necesario estar aquí, es necesario. ¿Cómo has de comprobar que Yo
he estado contigo si vosotros no te fuerzas para estar conmigo?, ¿cómo sabrás si estoy contigo si
vosotros no lo haces? Únete a ti mismo, deja de deambular por este mundo, en tus cosas opuestas,
solo vive hoy el momento, porque no hay tantos momentos, solo es este, este instante, porque
vosotros tienes que estar convencido que el ayer, que el hace horas, o hace minutos o hace segundos
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ya es el pasado y que el futuro aún no llega, no ha llegado. Que es tan solo hoy, hoy tienes que
tener tu mente con esta consciencia total, solo hoy vosotros puedes hacer todo, todo, solo
concéntrate y entonces es.

He aquí, ¿qué buscan?, ¿qué buscan con esas formas mentales de vosotros? Porque vosotros se
engañan a sí mismo, porque quieres amor siendo desamor; y acordaos bien que Yo os digo, el amor
no viene, no viene de lo alto como lo pensáis, el amor fluye, debe fluir desde el centro de ti mismo
hacia afuera; nada viene de afuera, todo está eh tu corazón, porque Yo os te digo, las enfermedades,
todo lo que ves en tu tierra, no existen, en la vida sagrada no existen, si solo aquí contigo existen,
solo en tu alma existen, solo son tus creencias. Dale cambio a tu creencia y dejará de existir lo que
vosotros creas, como vosotros crees que vas envejeciendo, pues la vejez está contigo, tú la estás
haciendo; como el que se cree enfermo, cree que está enfermo, está enfermo, porque así lo está
haciendo; todo lo que el hombre cree, está en su vida, está en su cuerpo. Pues todo lo que vosotros
crees, está. Pero esto no quiere decir que sea existente en la vida sagrada, no, esto existe por
vosotros, pues está en vosotros y esto es posible que lo quites, porque tienes el poder de hacerlo y
con ese poder puedes deshacerlo porque eres el Dios Vivo, eres el Dios Vivo, Dios Poder, vosotros
son los que han admitido lo que tienes, lo que quieres y lo que sueltas, vosotros son.

Pues esto, esto que os les digo, es lo que vosotros tienes en ti mismo, sientes odio porque tú lo
fomentas, sientes desamor porque tú lo fomentas, sientes tristeza porque tú la fomentas, porque tu
lo crees, todo es por vosotros mismos, en vosotros, porque crees en la pobreza, has creído en la
pobreza no tienes lo suficiente para estar aquí, porque no crees que eres merecedor de aquello. Y Yo
te digo, vosotros eres Dios en acción, vosotros eres el Creador de vuestras cosas, sí, hermanos
vosotros eres el creador de el no puedo, de el estoy acabado, de el no me quiere Dios, de el estoy
enfermo, día a día soy más viejo, día a día voy envejeciendo más, así lo has pensado y lo piensan y
esto aparece, porque es vuestra magia la que lo hace todo. Estás en el mundo de tu propia atracción,
lo haces todo.

Hermanos, fijaos bien de vuestras vidas y comiencen, hoy mismo comiencen a hacerlo. Porque os te
digo, no es necesario aun no tener vuestro cuerpo para SER, no digas eso, mis bien amados. Si hoy,
hoy es el momento apropiado que vosotros puedes hacerlo, hoy es el momento de que vosotros te
demuestres que eres la consciencia poderosa y que tienes el pensamiento poderoso donde puedes
plasmar todo aquí como lo has hecho. Porque vosotros lo han plasmado, pero todo lo han hecho
con la oscuridad, con las tinieblas, amados míos, vosotros lo han hecho todo. Es tiempo que te hagas
responsable, te digo, para que vosotros comiences a transformar todas las cosas, es tiempo que te
hagas responsable de ti mismo, háganse responsables. Nadie les ha hecho daño, nadie les ha hecho
nada, el mundo, la vida, la tierra no les ha quitado nada, solo son vosotros los que han
transformado las cosas. Todo vive y todo está y todo puedes poseer cuando vosotros lo decidas
conscientemente.

Mis bien amados, ¿ves?, ¿ves? Solamente fijaos cómo estás, qué estás haciendo pues en este mundo,
en esta hora, en tus días, cómo estás viviendo, cómo estas creyendo, porque eso es lo que te atrae lo
que vos crees. Trabaja sobre ti mismo, solo relájense bien y compréndanse y considérense los
responsables de vuestra vida misma. He aquí, mis bien amados, Yo hasta aquí les dejo este pequeño
relato de ti mismo, háganlo, llévenlo a cabo y sabrán de vosotros, saquen esa fuerza que tienes,
saquen ese amor, saquen esa voluntad y hagan lo que vosotros deseas en el amor divino.

Hermanos, sintonicen conmigo, porque solo así podrás saber que Yo estoy contigo, que Yo nunca
les he abandonado y que he estado aquí desde los confines de este mundo. Porque Yo he venido
para ti, mis bien amados, y he venido siguiéndote, siguiendo tus pasos desde la eternidad vengo a ti,
desde tu eternidad te vengo siguiendo y vengo a esclarecer tu mente, tu conciencia, tu alma. Vengo
Yo a vosotros, porque vengo a decirte que no hay reinos afuera, no hay infiernos afuera, que todo
está en ti mismo, todo eres tú como SER que eres poderoso ahí está, mis bien amados. Entonces
salgan, salgan de sus casas, de esto me refiero a vuestra mente, a vuestras posiciones, a vuestras
creencias que tienes, a eso me refiero; salgan de ahí, porque ahí vosotros, cada quien vive en su
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propia casa, es decir en su propio estado de conciencia. Benditos sean y hasta siempre, pues,
hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


